
第２４４号 
令和５年５月３１日 

丹波篠山市教育長 様 
丹波篠山市立西紀小学校長 安井 健二   

学校運営協議会について、次のとおり報告いたします。 
第 １ 回 西紀小学校運営協議会実施報告書 

１ 学校運営協議会の開催について 
 (1) 開催日時  令和５年５月２３日(火) １３：００～１５：００  
  (2) 開催場所  丹波篠山市立西紀小学校 校長室 
 
２ 出席した学校運営協議会委員の氏名・所属等及び出席状況 
 明山 信弘 里づくり振興会会長  ○ 高見志津代 いずみ会・地域指導者  ○  

恒田 正美 里づくり振興会事務局  ○ 安井 健二 西紀小学校校長  ○ 
高橋 信行 西紀小学校育友会会長  ○ 梅垣 佳代 西紀小学校教頭  ○ 
松村千津子 学識経験者・地域指導者  ○ 礒貝 陽吉 西紀小学校主幹教諭  ○ 
松本 方乃 民生児童委員  ○    

 
３ 傍聴人数 （０）名 
 
４ 議題及び会議の公開又は非公開の別（協議事項毎に公開及び非公開の別を記入すること） 

主な協議事項及び主な意見内容（審議の概要） 
１．ＤＶＤ視聴「地域とともにある学校」（市教育委員会作成）（公開） 
  ・全委員に視聴いただいた。 
  ・新しく委員になっていただいた方が多いので、視聴していただく中でコミュニティ

・スクールの仕組みがよくわかったという声をいただいた。 
  ・「難しいことのように考えていたが、一緒に学校を盛り上げ、応援していけばいい

ということですね。」という声もいただいた。 
 
２．学校運営方針の承認（公開） 
  ・令和５年度の取組指針、教育構想図、学校経営スクールプランをもとにしながら、

本年度の学校経営方針について説明した。 
   ①安心して来たくなる学校②安心して任せたくなる学校③可能性を実力に変えられ

る学校④園小中の連携を強化し、地域に開かれた特色ある学校⑤ふるさとの学校と
して、信頼される学校 

  ・説明内容をご理解いただき、承認していただいた。 
 
３．学校や児童の様子について（公開） 
  ・４月以降の学校行事の様子を写真資料としてご覧いただいた。児童の様子からこう

した学校運営を続けて欲しいという旨の意見をいただいた。 
・「全校学習タイム」など小規模校の特徴を生かしながら、学び合いの西紀授業スタ
イルについて説明した。 

・「自分から」積極的に何かに取り組む力を身につけさせて欲しいという意見をいた
だいた。 

 
４．西紀小学校運営協議会の取組について（公開） 

    ・今年度の主催事業「地域校外学習」「地域防災訓練」の予定と、その他学校行事へ
の協力事業について話をした。 

    ・サポートチームについては今年度も継続募集を図るので、できるだけ協力いただき
たい旨再度依頼した。 

    ・今年度、創立１５０周年となるので、その記念行事の取組内容の原案を提示して協
力をお願いした。非常に協力的にご意見をいただき、学校としては、非常に心強か
った。 

     その関係で、今年度は学校運営協議会を４回開催することを了解いただいた。 
    ・学校運営協議会の予算執行について説明し、了解いただいた。 
   
  ５．会議資料の名称 
     ･第１回西紀小学校運営協議会 資料 
 

６．次回開催予定 
    (1) 開催日時  令和５年７月１３日(木) １３時００分～１４時３０分 
     (2) 開催場所  西紀小学校校長室 
 



  


